

紫



雲

自分の言葉で

考える

江川小学校だより

伝える

令和6年6月19日

認める

発行者 渡部 健

本校の特色ある教育活動の1つ 学校歯科保健活動も始動



6月10日(月)に歯科衛生士・高橋弘子様、保健師・小椋朋子様・栗城佳世様による1～3年生への歯科指導、11日(火)に学校歯科医師・佐藤正文先生による4～6年への歯科指導を実施しました。1～3年生に対しては、主に正しい歯の磨き方を中心に、4～6年生に対しては、正しい歯の磨き方とともに、実際のむし歯菌の様子を見せるなど、より歯みがきの大切さを実感できるものでした。

今年度も、給食後の学校での歯みがきはもちろんのこと、朝夕の家での歯みがきにも長期休業中を含め、しっかり取り組んでほしいと思います。

環境衛生委員会のおし歯予防啓発活動も充実しています



6月12日（水）環境衛生委員会によるむし歯予防集会を実施しました。前半は、今年度着任した先生方にも協力をいただき、ストーリー性のある体育館全体を使つてのカード探し。後半は、環境衛生委員の児童によるむし歯予防のための様々な取組の説明がありました。

このように、本校では環境衛生委員の皆さんが工夫をこらし、むし歯予防の意識を高めるための活動を行っています。これからの取組もとても楽しみです。

どの学年も 一生懸命野菜を育てています 収穫が楽しみです



食堂脇の畑の水やりは、子供達にとってちょっと大変ですが、最近のように日中の気温が上が
りそうな時は、いつもより念入りに水やりをしています。また、1年生もポットで育てていたオ
クラを、マルチをかけた畑に植え替えました。収穫がとても楽しみです。